

◇那加中学校では、衛生面(異物混入への対策も含める)から、袖のついたエプロンを採用しています。近年は様々な香りのする洗剤や柔軟剤が多くあります。香りを気にする生徒に対しては、予備のエプロンを利用するなど個別の対応を考えていきます。予備エプロンが不足している場合は、学年内のエプロンを貸し出すなど、どの生徒も当番活動ができるようにしていきます。今後も、給食配膳時の衛生面、エプロンを着用する生徒の健康面のどちらにも配慮をしていきます。

・いつもお世話になっております。学校の先生方には充分すぎるほど様々な努力をしていただいていると思います。

ありがとうございます。

・お世話になり、ありがとうございます。今のままで十分です。

・これ以上望むことはありません。持続可能な社会、誰か(例えば先生や母親)に過度な負担を強いることがない社会が実現すると良いと思います。

・教育を共にする横の繋がりに目を向けて大切にする時ではないのかな、と思います。公務員の粹！いらんし。

不登校、増え続けている。なんで？本当の理由なんて、ないのかもしれないですが、フリースクール、通信制、様々なステージで様々な角度から子供達を支え、近くで見ている先生に聞いてみたくないですか？教師達、大人達が、手を組んで、大人達こそが支えあって「教育」を新しく構築するときなんじゃないかと思います。いがみ合いや、足の引っ張り合いをしている大人を子供達は見えています。那加中学校がそうだとやっているわけではありません。那加中学校の先生達から新しい風を心地良く吹かせてくれたら、と思いました。

・ホタルの公開や、子育て交流会、吹奏楽部の演奏会はとても良い取り組みだと思いました。

・給食について。有機米や地産地消など農協さんと協力できる地域を夢みてます。

◇温かいメッセージ、ありがとうございます。教育活動全般につきまして、保護者の皆様にもご理解とご協力をいただきながら進めているところです。また、様々な面において保護者・地域の方には多大なご支援をいただいています。今後もよりよい学校教育の在り方を考えながら、子どもたちが安心感をもって過ごせるよう、指導・支援を行っていきたいと思います。

来年度も保護者の皆様、地域の方々よりご理解とご協力を賜りながら、お子様の成長を支えていけるように取り組んでまいります。